

地域対抗成人男子
バレーボール大会で熱戦

7/6 (土)



土居総合体育館（アリーナ土居）で第9回四国中央市地域対抗成人男子バレーボール大会が開催され、市内から4チーム（土居公民館・北・長津男子バレーボール部・新宮）が参加して熱戦が繰り広げられました。優勝は新宮、準優勝は長津男子バレーボール部でした。

犯罪や非行のない社会を願って
社会を明るくする運動啓発パレード

7/1 (月)



第63回社会を明るくする運動啓発パレードが市役所周辺で行われました。市役所本庁前広場で、中曽根保育園の園児らの演奏による出発式を行った後、四国中央保護司会や更生保護女性会など18機関・団体で構成される本市推進委員会など約170人がパレードに参加し、市民に呼び掛けました。

四国ブロックスポーツ少年団軟式野球
交流大会出場 青空スポーツ少年団

6/27 (木)



青空スポーツ少年団（今村伸也監督）が市長を表敬訪問しました。同団は、5月18日（土）・19日（日）、松山市の坊ちゃんスタジアムで開催された第34回全国スポーツ少年団軟式野球交流大会愛媛県予選会で準優勝し、7月6日（土）・7日（日）に、徳島県阿波市で開催される四国ブロックスポーツ少年団軟式野球交流大会に出場することを市長に報告しました。また、全日本学童軟式野球愛媛県大会でもベスト8に入り、8月16日（金）から5日間、徳島県鳴門市で開催される大鳴門橋学童野球大会に出場します。表敬訪問後に出場した四国ブロックスポーツ少年団軟式野球交流大会では、見事、優勝しました。



寒川豊岡海浜公園ふれあい
ビーチで清掃ボランティア

7/7 (日)



寒川豊岡海浜公園ふれあいビーチで、これからの海水浴シーズンに来場者が心地よく利用してもらおうと、清掃ボランティア活動がありました。市内企業の社員やふれあいビーチ活性化協議会員など、約300人が参加し、ビーチに落ちているゴミを拾うなど、汗をかきながら清掃活動しました。

非常時の子ども達の安全確保に
市テニス協会が防災用品を寄贈

7/1 (月)



四国中央市テニス協会（中村啓己会長）から市内の公立保育園15園に防災用品が寄贈されました。同協会は防災に対する意識の向上と、子ども達の安全確保に役立ててもらおうと贈られたものです。これに対し、篠原市長から同協会会長中村啓己さんへ感謝状が手渡されました。

山を彩る斜面いっぱいのおじさい
新宮おじさいまつり

6/30 (日)



新宮中野おじさいの里で、新宮おじさいまつりが開催されました。これは毎年新宮おじさいグループ（大西敬志郎会長）が主催しているものです。今年も会場内ではおじさい団子などを始めとした地元の特産品やバザー、カラオケ大会などが行われ、訪れた約10,000人の観光客を楽しませていました。

緑のじゅうたんで運動会
園庭に芝生の苗の植え付け

6/16 (日)



土居東幼稚園で、芝生の苗の植え付けが行われました。この事業は、市民のみなさんと協働で子育て環境整備を推進するものです。園児や保護者、公民館関係者など約160人が参加し、850㎡の園庭に芝生の苗を植え付けました。この夏には、園庭が緑の芝生に覆われ、秋の運動会は芝生の上で行われる予定です。

伊予三島リトルシニアが東アジア大会出場！チームワークでまず1勝
安藤君は関西連盟選抜チームに選出！日米親善野球大会に参加

7/8 (月)



7月8日（月）、伊予三島リトルシニアの選手らが市長を訪問し、東アジアリトルシニア野球宮崎大会2013への出場の報告と、日米親善野球大会出場選手に選出されたことを報告しました。同チームは、5月に開催された四国ブロック愛媛大会で優勝し、8月17日（土）から宮崎県宮崎市で開催される東アジアリトルシニア野球宮崎大会2013への出場権を獲得しました。

また、同チーム主将の三島南中学校3年安藤逸樹君は、関西連盟選抜チームに選出され、8月24日（土）・25日（日）、ニューヨークで開催される日米親善野球大会に出場する予定です。



初夏を彩る満開のおじさい
嶺南おじさい観賞会

6/30 (日)



小雨が降る中、富郷町寒川山の下長瀬おじさい公園で、嶺南おじさい会（岩崎健寛会長）が丹精を込めて育てたおじさいを見てもらおうと、嶺南おじさい観賞会が行われました。会場では、あまごの塩焼きなどの各種バザー、さめき踊らんな連のよさこい踊りやカラオケなどの催しで会場を盛り上げました。

仲間と高みを目指して
第18回ラグビースクール祭

6/23 (日)



スカイフィールド富郷で、第18回ラグビースクール祭が開催されました。四国内の12スクールから約400人の小学生らが参加し、神戸製鋼コベルコスティーラーズのコーチや選手から指導の下、緊張をほぐすためのウォーミングアップから、連携プレーなどの実戦的な練習を行いました。

ふれあいビーチで夏を満喫 ビーチスポーツフェスティバル

7/14 (日)



寒川豊岡海浜公園ふれあいビーチで、市ビーチバレー協会 Beach & Floor (石川裕樹代表) によるビーチスポーツフェスティバルが開催されました。ビーチバレーは、部門別で行われ、参加者たちは楽しく汗を流しました。また、子ども用プールや海上イカダなどもあり、訪れた家族連れなどが楽しんでいました。

鳥や獣からお米を守ってね 学校給食米に係る「かかし」の設置

7/11 (木)



土居町津根の長津干拓で、四国中央市地産地消推進委員会(鈴木和夫会長)のみなさんが、35体の「かかし」と風車80本を設置しました。これは、学校給食米の豊作を願い、市内小学校と農業団体などが創意工夫を凝らし、ユニークな「かかし」を製作し、設置したものです。8月24日(土)まで設置しています。

清掃活動で海をきれいに 四国地方整備局長から表彰

7/16 (火)



四国地方整備局で、海をきれいにするための一般協力者の奉仕活動表彰が行われ、市内のダイオーエンジニアリング株式会社(櫻 真一代表取締役社長)が四国地方整備局長から表彰されました。これは、同社が平成14年から定期的に海岸などの清掃活動を行っていることが認められて表彰されたものです。

寒川豊岡海浜公園 ふれあいビーチ海開き

7/13 (土)



寒川豊岡海浜公園ふれあいビーチで、海開きが行われました。遊泳期間中の安全を祈願するため、砂浜で式典が行われました。その後、初泳ぎを楽しみにしてきた豊岡・寒川保育園、三島南幼稚園の園児らが一斉に海に入ったり、砂浜ですいか割りなどをして、夏を満喫していました。

「頼むから、それはやめてくれ!」と言ったのだが、そんなに悪い気はしなかった。あれからどうしたかは知らないが、どっかで元気で、いい伴侶を見つけて、まあまあ幸せに過ごしていたらいいのになと、今も思っている。

もう10年も前の話になるが、県庁に臨時職員で勤めていた娘さんに、「彼氏とうまくやっているのか!？」と聞いたところ、わんわんと泣き出したことがあった。

それなりの事情を知っていたので、「どうしたん?」
「まあ簡単に言えば、ふられたということであった。懇親会の席であったので、今日は飲んで愚痴を聞いてあげるから、と慰めてみたものの、後日、少し気になって、手紙を書いて渡した。」

深く傷ついているだろうが、今後、あなたと同じような目に遭う人が出てくる。それは誰であるかわからないが、その時、自分もそのような目に遭ったのだから、あなたも遭えばいいのよと思うか、私はこうして乗り切ってきたのよと言えるかは、この後のあなたの生き方にかかっている。辛い、苦しいことを経験したとき、その教訓をどう生かすかは、その人の人生に大きく関わってくる。誰しも、ハッピーばかりでは過ごせない。人間として、やさしく、大きくなるチャンスでもあるという趣旨の内容であったと思う。

その後、幾分元気になってきた時、「私、県議さんの手紙、お守りと思って財布の中に入れていっているんです!」と見せられたことがあった。

市長の ひとりごと



四国中央市長
篠原 実

テーマ
失 恋